

Protokoll des Plenums vom 09. Juli 2019

=====

Anwesend: Vorstand: Christina, Robert, Bernd
Geschäftsstelle: Bärbel, Franz, Michael. Mitglieder- & Interessierte: 3. Die
Sitzungsleitung hat Bernd Schlicht. Protokollant: Robert Beckmann (Ghostwriter:
Kalle)

1. Bericht aus den Gruppen

- Der geplante Ausflug des **Frauencafés** am 28.6. fiel aufgrund fehlender Nachfrage aus. Für die Zeit nach dem Kranlauf am 3.10.2019 werden neue Wünsche und Ideen für Gruppenaktivitäten gesammelt.
 - Für unsere Veranstaltung im Rahmen der **Interkulturellen Woche** „Sprachlosigkeit überwinden – Argumentationstraining gegen rechte Parolen“ am Dienstag, 24.09.2019 von 17:00 bis 20:00 Uhr ist eine verbindliche Anmeldung per e-Mail erforderlich. Interessierte melden sich unter der Adresse bw.suedhessen@bistum-mainz.de. Die Zahl der Plätze ist begrenzt.
 - Über unsere Teilnahme am 10.06.2019 beim **Hessentag in Bad Hersfeld** wurde bereits im letzten Plenum berichtet.
 - Im Juni hatte **Cruising Coop** zwei Einsätze auf dem Buchrain; auch für Juli sind wieder 2 Einsätze dort geplant.
 - Im Juni wurden beim **Beratungschat** der Deutschen Aidshilfe 35,5 Stunden geleistet, es gab 26 Anfragen. Für Juli sind es bis jetzt 22 Stunden mit 16 Anfragen.
 - Im Pornokino wurden sowohl im Juni als auch im Juli Flyer nachgelegt; auch gab es dort mehrere Beratungsgespräche.
 - **Auch bei der** Streetwork in der Stadt gab es zwei längere Beratungsgespräche mit kühlenden Getränken und Kaffee, die sich um HIV drehten.
 - Am 15. und 16. Juni waren wir mit einem stand und einem Massage-Angebot von Andreas Heusel auf dem **Mainuferfest** vertreten. Danke an Andreas für den ehrenamtlichen vollen Arbeitstag am Sonntag und an alle anderen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, die Dienstzeiten am Stand absolvierten und beim Auf- und Abbau geholfen haben.
 - Robert vertrat uns am 24.6. in Frankfurt bei einem Treffen in der Landesgeschäftsstelle der hessischen Aidshilfen. Zusammen mit anderen MSM Präventionisten wurde über die **PrEP-Leitlinien für Hessen** diskutiert.
 - Robert und Janina nahmen für uns an einer Gedenkveranstaltung im Frankfurter Römer teil, in der in einem Festakt an den **50. Jahrestag der Stonewall-Riots** erinnert wurde.
 - Das **Cafe Positiv** traf sich am 14.6. in der Aidshilfe; das nächste Treffen ist wie immer am zweiten Freitag im Monat um 12.07.2019 um 14:00 Uhr, wo auch unser nächster Ausflug besprochen werden soll.
 - Kalle und Robert nahmen an einem **Vortrag von Prof. Dr. Martin Dannecker** im Frankfurter Café Switchboard am 4.7. teil. Professor Dannecker stellte sein Buch **„Fortwährende Eingriffe - Aufsätze, Vorträge und Reden zu HIV und AIDS aus vier Jahrzehnten“**, das im Männerschwarm Verlag erschienen ist vor.
<https://maennerschwarm.de/index.php/12-titel/750-fortwaehrende-eingriffe>
- Der Band ist auch als PDF Datei über die Deutsche Aidshilfe erhältlich
<https://www.aidshilfe.de/shop/martin-dannecker-fortwahrende-eingriffe>

- Robert vertritt uns am 31.7. bei einer Vorbesprechung zum diesjährigen **Lichterfest** am 10.08.2019 am Büsing-Palais. **Es werden noch eine Reihe von zuverlässigen Helferinnen und Helfern gesucht**, die uns beim Aufstellen des Kerzenmotives helfen. Im Gegenzug werden Eintrittsbändchen für den kostenlosen Eintritt gestellt, so dass auch die Teilnahme am Konzert der Neuen Frankfurter Philharmonie kostenlos besucht werden kann. Helferinnen und Helfer müssen nicht Mitglied der Aidshilfe sein, Ehrenamtliche sind bei uns nicht nur bei dieser Gelegenheit stets willkommen. Bei Interesse bitte in der Geschäftsstelle melden!

- Bärbel und Michael bereiten das diesjährige Gartenseminar vor. Das Thema ist diesmal: „Selbstbewußtsein trotz Klatsch und Tratsch.“ Das Grillgut und Salate bringt jede/r* selbst mit. Abfahrt ist von der Aidshilfe um 14:00 Uhr. Robert bietet an, unseren Dienstwagen für das **Gartenseminar** am 24.8. zu fahren und TeilnehmerInnen auf den Lohrberg und zurück zu bringen.

- ProPlus Hessen lädt zur Teilnahme am **CSD** am 20.7. in **Frankfurt** ein. Bei Interesse den Admin auf dem Facebookprofil anschreiben.

2. Aus der Geschäftsstelle

- Ein **Kleinkunstabend** in der Aidshilfe Offenbach ist für den 15. November ab 17:30 Uhr geplant. Franz spielt Gitarre; es wird auch Suppe geben. Anmeldung erwünscht.

- Eine kleine Weihnachtsfeier ist für den 18.12.2019 geplant.

- Der 3. **Kranlauf** zugunsten der Aidshilfe findet am Tag der Deutschen Einheit am 03. Oktober im Hafenviertel statt. Mittlerweile ist auch der Flyer gedruckt und liegt zum Verteilen bereit. Plakate für den Kranlauf in verschiedenen Größen sind zur Zeit in der Druckerei. Für den diesjährigen Kranlauf gibt es jetzt auch den Service der Zeitmessung. Die Homepage für den Kranlauf, über welche ab sofort auch Anmeldungen möglich sind, ist über <https://kranlauf.de/> erreichbar.

- Das nächste Treffen des Kranlauf-Vorbereitungsteams ist am 16.07.2019 ab 17:00 Uhr. Wir planen auch den Druck neuer T-Shirts für den Kranlauf.

- Die Aidshilfe Frankfurt sammelte bei einem Event in Dreieich. Das Dreieich zum Einzugsbereich der Aidshilfe Offenbach gehört, sorgte dies für Irritationen. Wir sind interessiert, die Kooperation zwischen unseren Einrichtungen in diesen Dingen zu verbessern.

- Für den **Umbau der Küchenzeile** und die **Erweiterung der Aktenschränke** liegt ein Kostenvoranschlag und eine Finanzierung vor. Zuvor muss jedoch die Frage eines möglichen Umzuges der Geschäftsstelle und des Paritätischen geklärt werden.

Das nächste Plenum findet am

Dienstag, den 10.09.2019 um 19:30 Uhr statt.

Das August-Plenum entfällt traditionell zu Gunsten des Gartenseminars.

Nicht vergessen:

Anmeldungen zum Kranlauf am 03.10.2019 unter <https://kranlauf.de/>

Anmeldungen zum Seminar „Sprachlosigkeit überwinden – Argumentationstraining gegen rechte Parolen“ unter bw.suedhessen@bistum-mainz.de

Und wer ehrenamtlich beim **Lichterfest** am 10.08. mithelfen will, meldet sich in der Geschäftsstelle.